
Jahreshauptversammlung 2008  

Mit der Begrüßung der Vorstandsprecherin der SKG Stockstadt, Frau Ursula Kraft 
begann die Jahreshauptversammlung der Abteilung Tennis. Franz Schneider 
berichtete in einem kurzen Rückblick auf das Jahr 2007, das sportlich nur von den 
Jugendlichen erfolgreich verlief, besonders hervorzuheben ist die Kreismeisterschaft 
von Sarah Diehl. 
Der Vorstand wird sich um eine 1. Herren-Mannschaft bemühen und 
Mitgliederwerbung bei den 24 bis 45 Jährigen betreiben. 
Franz Schneider bat die Mitglieder um aktive Unterstützung bei der Ausführung der 
Hüttenbewirtung und kann zusammenfassend berichten, dass die Tennisabteilung 
sehr gut aufgestellt ist und ihren Mitgliedern eine Anlage mit Hallenplätzen bieten 
kann, die im Preis-Leistungsverhältnis im Umkreis ihresgleichen sucht.  

Der Sportwart Otto Büchsenschütz berichtete über die vergangene Saison.  
Die Tennisabteilung hatte 6 Mannschaften gemeldet und war mit je einer Damen- 
und Herren-Hobbymannschaft erfolgreich vertreten. 
Für das Jahr 2008 gibt es erhebliche Veränderungen in der Wettspielordnung. Bei 
Bedarf kann eine Spielersitzung organisiert werden, auf der dann die wichtigsten 
Änderungen erläutert werden  

Ludwig Christlbauer bedankte sich bei allen, die ihn bei der Betreuung der 
Tennishalle unterstützt haben und erklärte, dass der Hallenbetrieb ohne finanziellen 
Verlust möglich war. 
In einer Abstimmung entschieden die Mitglieder einstimmig für ein Mandat des 
Vorstandes über eine 2-jährige Vertragsverlängerung  

Die Jugendwartin, Vanessa Rothermel, berichtete über die Aktivitäten und 
sportlichen Erfolge der Jugendlichen im Jahr 2007. 
Auf unserer Anlage wurden sehr erfolgreich die Jugendvereinsmeisterschaften 
ausgetragen. 
Für dieses Jahr sind 4 Mannschaften gemeldet.  

Heinz Sobotta berichtete über ausgeglichene Einnahmen und Ausgaben. Die 
Abteilung ist fast schuldenfrei. 
Die Kassenprüfer bescheinigten Heinz Sobotta eine einwandfreie Kassenführung 
und beantragten die Entlastung des Vorstands. 
 
Der Vorstand wurde einstimmig von den Mitgliedern entlastet.  

Wahl des neuen Vorstandes:  
1. Vorsitzender: Franz Schneider 
2. Vorsitzender: Otto Büchsenschütz  
Rechner: Heinz Sobotta 
Sportwarte: Otto Büchsenschütz (kommissarisch) und Ludwig Christlbauer 
Schriftführer: Ralf Zimmermann 
Pressewartin: Christina von Ameln 
Jugendwartin: Vanessa Rothermel 
Beisitzer: Elke Kühl und Thomas Seidel  

Der Vorstand 


